

Des experts cubains relèvent que Zunzuneo discrédite des projets humanitaires des États-Unis



La Havane, 11 avril (RHC)- Des journalistes et des experts cubains dans les réseaux de télécommunications ont relevé ici, à La Havane, que les programmes subversifs contre notre pays comme Zunzuneo, récemment démasqué, portent atteinte à la crédibilité des projets humanitaires étasuniens.

Au cours du programme « La Table Ronde » que diffusent la télévision et la radio cubaines, Rosa Miriam Elizalde, sous-directrice du site Cubadebate a indiqué que c'est une des conséquences de l'application de plans de déstabilisation mis au point par l'USAID, l'Agence Étasunienne pour le Développement International.

Ce programme a été conçu comme un service de messagerie mobile pour des portables à Cuba dans le but de fomenter le chaos et de provoquer des changements dans l'ordre politique, social et économique à travers une plateforme du type twitter.

Pour sa part, Iroel Sánchez, éditeur du blog « La Pupila Insomne » a considéré comme incontestable l'objectif de Zunzuneo d'autant plus que la personne chargée d'envoyer les messages massifs était un spécialiste en propagande politique.

De son côté, Carlos Vázquez, agent cubain de la Sécurité de l'Etat a expliqué la façon d'agir des institutions étasuniennes dans leurs tentatives de promouvoir la subversion dans notre pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/20162-des-experts-cubains-relevant-que-zunzuneo-discredite-des-projets-humanitaires-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba